

Gestión y Análisis de Políticas Públicas, número 36, noviembre de 2024  
Sección: ENTREVISTAS  
Recibido: 31-10-2024  
Aceptado: 31-10-2024  
Publicado: 14-11-2024  
ISSN: 1989-8991 – DOI: <https://doi.org/10.24965/gapp.11466>  
Páginas: 115-115



Referencia: del Pino Matute, E. (2024). Presentación de la nueva sección «Entrevistas». *Gestión y Análisis de Políticas Públicas*, 36, 115-115. <https://doi.org/10.24965/gapp.11466>

## Presentación de la nueva sección «Entrevistas»

### *Presentation of the new section «Interviews»*

del Pino Matute, Eloísa

Editora jefa de *Gestión y Análisis de Políticas Públicas* (GAPP) (España – Spain)

La revista *Gestión y Análisis de Políticas Públicas* (GAPP) se complace en presentar una nueva sección de «Entrevistas», que inauguramos en este número. Esta iniciativa nace con el objetivo de acercar a nuestros lectores y lectoras las reflexiones, experiencias y perspectivas de personas con amplia experiencia en las políticas y la gestión pública, ya provengan del mundo académico e investigador o desempeñen puestos de responsabilidad en la Administración. A través de estas conversaciones en profundidad con entrevistadores especializados, seleccionados por nuestro Comité Editorial, esta sección busca explorar las trayectorias intelectuales, las contribuciones teóricas y metodológicas de académicos o expertos nacionales e internacionales de prestigio, cuyo trabajo haya sido fundamental para comprender mejor las instituciones e ideas de la gobernanza actual o los procesos de diseño, implementación y evaluación de políticas públicas. Las entrevistas abordarán temas centrales para nuestra revista, como las políticas públicas y los determinantes de su diseño o su impacto, la gestión y los servicios públicos, los procesos de innovación y transformación en la Administración pública, las tecnologías y la inteligencia artificial y su aplicación en el sector público, la gestión de crisis, las reformas de la gobernanza multinivel o la reforma del Estado, entre otros.

Inauguramos esta sección con dos piezas que ejemplifican perfectamente este espíritu. En la primera de ellas, entrevistamos al profesor Daniel Béland, director del McGill Institute for the Study of Canada, quien nos ofrece valiosas reflexiones sobre el papel de las ideas en el desarrollo de las políticas públicas y los Estados de bienestar. La segunda entrevistada es la profesora Mariely López-Santana, de la Universidad George Mason, que analiza la gobernanza multinivel y la gestión territorial de crisis económicas y sociales.

Las entrevistas siguen un formato académico estándar, que incluye resúmenes en español e inglés, palabras clave y una introducción contextual que sitúe la relevancia del trabajo de la persona entrevistada. Además, los entrevistadores podrán incluir sus propias reflexiones y análisis, enriqueciendo así el diálogo académico.

Confiamos en que esta nueva sección contribuya a fortalecer el papel de GAPP como espacio de encuentro entre la investigación y la práctica profesional. Invitamos a nuestros lectores y lectoras a participar en esta conversación y a proponer nuevas entrevistas que ayuden a expandir nuestro entendimiento colectivo de la gestión y el análisis de políticas públicas.